

令和3年9月17日

2年次生並びに2年次生保護者様

岐阜県立羽島北高等学校長

令和3年度2年次生修学旅行について

秋冷の候、日頃は本校教育活動につきまして、多大なるご支援ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、令和3年9月1日にご案内しましたように、岐阜県に『緊急事態宣言』が追加適用されたことから、本校では2年次生の修学旅行につきまして、岐阜県教育委員会の修学旅行マニュアルに基づき、再度検討いたしました。本校で令和3年12月に校外研修が全年次で計画されていることなどを考慮した結果、10月19日より実施予定だった2年次生の修学旅行を、令和4年1月末に日帰り修学旅行として実施できるように細部を詰めることといたしました。

まだまだ、コロナウイルス感染症については、『第5波』の推移状況や『第6波』が来ることも考えられ、先の見えない部分も多くあります。本校では国内の感染状況やその情勢を注視するとともに、岐阜県教育委員会、旅行業者とも十分に連携し、実施期日やその内容について検討し決定次第お知らせいたしますので、色々のご心配をお掛けしますが、よろしくご了承のほどお願いいたします。